

+++ Presseinformation +++

Spatenstich für den Glasfaserausbau in der Südsteiermark

***Straß/St. Veit, 26.04.2023.* Mit Ende April erfolgte der offizielle Baustart der Österreichischen Glasfaser-Infrastrukturgesellschaft (öGIG) in den Gemeinden Straß in Steiermark und St. Veit in der Südsteiermark. Für den Netzausbau in beiden Gemeinden werden rund 10 Millionen Euro investiert.**

Mit dem Spatenstich in den Gemeinden Straß in Steiermark und St. Veit in der Südsteiermark startet die Bauphase der öGIG in der Südsteiermark. „Wir waren die ersten Gemeinden in der Steiermark, die ihr Vertrauen in die öGIG gesteckt haben. Ausschlaggebend für uns war, dass die öGIG auf die zukunftssichere Point-to-Point Technologie setzt“, schildert Gerhard Rohrer, Bürgermeister der Gemeinde St. Veit in der Südsteiermark. Mit einem Investitionsvolumen von rund 10 Millionen Euro, werden durch die öGIG knapp 2.000 Haushalte mit Glasfaser erreicht.

Auch in Straß ist man froh darüber, dass der Glasfaserausbau nun startet. „Damit können wir unsere Gemeinde fit für die Zukunft machen und der Bevölkerung sowie Unternehmen in Straß die Möglichkeit geben, auf schnelles und zuverlässiges Internet zuzugreifen“, führt Bürgermeister Reinhold Höflechner beim Spatenstich in Straß in Steiermark aus.

Straß in Steiermark und St. Veit in der Südsteiermark sind somit die ersten beiden Gemeinden im Bezirk, in denen der Bau der zuverlässigen, stabilen und leistungsstarken, öFIBER-Glasfaser der öGIG startet. Ans Netz angeschlossene Gemeinden profitieren von einer zukunftssicheren digitalen Versorgung und einer Attraktivitätssteigerung für den Lebens- und Arbeitsbereich im ländlichen Raum. „Die verbesserte Internet-Infrastruktur wird die Attraktivität unserer Gemeinde nachhaltig erhöhen sowie die wirtschaftliche Entwicklung fördern und langfristig sichern“, freut sich Bürgermeister Gerhard Rohrer.

Ausbauoffensive in südsteirischen Gemeinden

„Bereits im Sommer 2023 werden die ersten Anschlüsse in Straß ins Steiermark und St. Veit in der Südsteiermark fertiggestellt. Das gesamte Projekt wird bis Sommer 2024 abgeschlossen sein“, so öGIG-Geschäftsführer Hartwig Tauber. Und das ist nur der Beginn: Neben Straß in Steiermark und St. Veit in der Südsteiermark sollen bald in weiteren Gemeinden die Bauphasen offiziell eingeläutet werden. „Wir sind gekommen, um zu bleiben und der Südsteiermark den Weg in die digitale Zukunft zu ermöglichen“, so Tauber.

Glasfaserinfrastruktur unerlässlich für Regionalentwicklung

„Die digitale Infrastruktur muss in allen Regionen der Steiermark für die Betriebe und die Menschen auf höchstem Niveau zur Verfügung stehen. Wie die Strom- und Wasserversorgung ist eine funktionierende Breitbandinfrastruktur ein wesentlicher Teil der Daseinsversorgung“, stellt Joachim Schnabel, Abgeordneter zum Nationalrat und Vorstand der Region klar, der die Aktivitäten der öGIG in der Südsteiermark begrüßt.

Für die Bevölkerung in der Südsteiermark schafft das öFIBER-Netz eine leistungsfähige, digitale Grundversorgung und damit die Voraussetzung für den Lebensraum von heute. öFIBER steht für 100% Glasfaser für alle versorgten Haushalte. Dabei bekommt jeder Haushalt und jeder Betrieb seine eigene Glasfaseranbindung, die Internetanbieter können in weiterer Folge selbst ausgewählt werden.

Über die öGIG

Die öGIG wurde 2019 gegründet und ist eine 100%-Tochter der Allianz Gruppe, eines der größten Versicherungsunternehmen der Welt. Als Infrastrukturinvestor bündelt die Allianz Gruppe in der öGIG jahrzehntelange Erfahrung und international anerkannte Kompetenz im Glasfaser- und IKT-Bereich. Konkret stellt die Allianz der öGIG eine Milliarde Euro Eigenkapital zur Verfügung, um Glasfasernetzwerke im ländlichen Raum zu finanzieren, zu planen und zu bauen. öFIBER ist die Marke der öGIG und steht für 100 % echte Glasfaser bis in den Haushalt oder Betrieb. Die aktuellen öGIG-Glasfaser-Ausbauprojekte werden im Burgenland, in der Steiermark, in Oberösterreich und in Kärnten umgesetzt.

Rückfragehinweis:

Johannes Bergmann, BA M.E.S.
Head of Corporate & Public Affairs

Österreichische Glasfaser-Infrastrukturgesellschaft (öGIG)
Tel: +43 664 965 23 72 | johannes.bergmann@oegig.at